
★４さいＳくんのママ 

以前の息子はオウム返しが多く、相手が言うべきセリフも自分で言ってしまうなど、言葉の使い方がよく

わかっていませんでした。 

母親のところに「わ～」と泣いてきては「どうしたの？」と自分で言ってしまい、どう対応して良いのか

もわからず途方にくれる毎日。もっと上手におしゃべりができるようになってほしい、適切な場面で適切

なことを言えるようになってほしい、そんなことを思っていた頃、幸運にもりさせんせいと出会うことが

できました。  

私たちのことをとても温かく迎えてくださったりさせんせい。息子の様子を見ながら、悩んでいたことへ

の対応方法をとてもわかりやすく説明してくださいました。 

良かれと思って行っていたそれまでの自分の対応が逆にオウム返しを促してしまっていたことや、母親の

ところに来て「わ～」と泣いては「どうしたの？」と自分で言っていた息子の行動の意味を知り、驚きと

共に謎が解けてとても安堵したのを覚えています。 

りさ先生に教えて頂けなければ、ずっと気付かずにただただ毎日を不安に過ごしていたことでしょう。 

私たちにとって、りさせんせいと出会えたことは本当に幸運なことでした。 また息子を見てりさせんせい

は仰いました。お母さん、Yくんの「・・・」を埋めてあげてくださいね。そう仰ってその場で実践して

具体的な内容を教えてくださいました。 

せんせいの対応を見ていて初めて気が付きました。そうだ、Yくんは「・・・」が多い。そこを埋めてあ

げればいいんだ・・・。他にも非言語をはじめ沢山のことを教えて頂き、これからやるべきこととその方

法がはっきりわかりとても前向きな気持ちになれました。 

りさ先生に教えて頂いた対応は日常生活の中でできるものばかり。対応を変えてから、日常生活の中で言

える適切な言葉がどんどん増え、日々の子育てがとても楽しいと感じられるようになりました。 

オウム返しは徐々に減り、非言語も少しずつ理解できるようになり、「わ～」と泣いて自分で「どうしたの？」

と言うこともなくなりました。 

代わりに母親に注目して欲しい時には「上手にできたよ」と報告ができるようになり、言葉が増えるにつ

れて「お母さん、ほら見て。プラレールいっぱい繋がったよ！」などと形を変えてより上手に報告してき

てくれるようになりました。本当に嬉しい変化でした。 

りさせんせいには短期間でここには書ききれないくらい本当に沢山のことを教えて頂きました。それはど

れも実践的で、でもどこか温かみがあって、子どもに伝えていきたいと心から思えるような、本当に素敵

なものばかりでした。 

りさ先生から教えて頂いた「子どもを信じる気持ち」。今でもとても大切にしています。 



いつも明るく前向きなりさせんせい。お話していると自然と温かい気持ちになれて元気が出ます。 

せんせいに出会うことができなければ、親子でこんなに前向きになれることはありませんでした。りさせ

んせいには心から感謝しています。 

その後セラピストのせんせいに新たなきっかけを作って頂き、今ではオウム返しはほとんどなくなりまし

た。2 語文中心だった息子は 4～5 語文まで増え、言葉も初めの頃と比べるとだいぶ自然なものに変わって

きたように思います。 

せんせいはとてもバランス良く発達を促してくださり、片足立ちもできなかった息子がケンケンをできる

ようになったり、指が上手に動かせるようになって手遊びを楽しめるようになったり、全く戦隊ものを見

なかった息子が毎週楽しみに見るようになったりと、子供らしい嬉しい変化が沢山みられました。 

以前は全く歌わなかった息子が、歌いながら踊れるようにもなりました。 

戦隊ものの歌を歌いながら楽しそうに踊る息子の姿を見られたときはとても嬉しかったです。本人も楽し

みが増え、自信もついたように感じました。 また、なかなかクリアできなかった質問の弁別や 5W1H も、

徐々にできるようになってきました。 

せんせいは何故できないのか、どこでひっかかっているのかを鋭く分析して下さり、原因となる部分に焦

点を当てた別の課題を取り入れてくださいました。そしてその課題ができるようになってきた頃、目的で

あった課題も本当にできるようになりました。 

おかげで日常生活での息子とのやり取りもより一層楽しめるようになり、とても有難く思っています。最

近は少しずつ会話のキャッチボールに気付いてきた息子。ころんを初めて訪れた頃には考えられなかった

ことです。 

これからもっともっと息子とのおしゃべりを楽しめるようになりますように。そんな新たな目標を持つこ

とができました。 いつもこちらのお話に丁寧に耳を傾けてくださるセラピストのせんせい。わからないこ

とがあると都度具体的に説明して下さり、その言葉にはとても説得力があります。 

対応に困っている時にもすぐに的確な解決策を提案してくださり、いつも本当に助かっています。 

まだまだ課題の多い息子ではありますが、これからもひとつずつ乗り越えていけるように、せんせいがた

のご指導のもと、私も息子の心に寄り添いながら頑張っていきたいと思います。 

そして最後に。 

いつもあたたかい雰囲気に包まれているころん。 せんせいがた、スタッフのかた、みなさんが本当の家族

のように接してくださり、子どもたちに本当にしっかりと向き合ってくださいます。 こんなにも真摯に向

き合ってくださるところは他にはないでしょう。  

本当に素敵なせんせいがた、スタッフのかたと巡り合えたことに、心から感謝しています。 これからも、

沢山のご家族が救われますように。 そして沢山の子どもたちがころんをとおして自分たちの花を咲かせら

れますように。 ころんとの出会いに、心から感謝しています 

 

 


